

Saale-Zeitung.

Anzeigen

werden die Spalte... werden die Spalte...

Bezugspreis

für Halle vierteljährlich 2,50 M., halbjährlich 4,50 M., jährlich 8,00 M., ...

Grundbesitzer-Zeitung.

Nr. 431.

Halle a. d. Saale, Mittwoch den 15. September.

1897!

Deutsches Reich.

Soll- und Personalnachrichten.

Berlin, 14. Sept. Der Prinzessin Ludivig von Baden ist bei der Entbindung...

Herzog Ernst von Altenburg befehlt am 10. d. in Sammelbahn...

Die Leiche des Lieutenant S. v. S. von S. wurde heute auf dem Garnisonhof...

Staatsliste für die Liebersehnen!

Mit vielem Recht befaßt die „Nat. Corr.“ eine angeblich aus „maßgebenden Regierungskreisen“...

Es liegt unter solchen Umständen auf der Hand, daß die oben angeführte Bemerkung...

Dies ist auch unsere Meinung, nur möchten wir das „Recht“, mit dem die „vorne Welt“...

Nachmals die Eisenbahn-Unfälle.

Der Stein ist ins Rollen gekommen. Durch die ausbleibende Erörterung der zahlreichen Unglücksfälle...

betrieben bedacht ist. Ein mit den besüglichen Verhältnissen sehr wohl vertrauter Gewerksmann...

Wir wissen aus guter Quelle, daß dieses Sparmaßschießem nicht nur auf die erforderlichen, auch mangelnden...

Verwaltung und Rechtspflege.

Das Reichspostamt hat, wie der „Saab. Corr.“ mitteilen kann, verfügt, daß Postsendungen...

Botschaftsaffären.

Gegenüber der „Saab. Wörsenhalle“, welche gemeldet hatte, der Entwurf eines Reichsverfassungsgesetzes...

Die deutsche Eisenbahntarifkommission hat die beantragte Herabsetzung der Tarife...

Anlässlich des Kampfes der englischen Metallarbeiter um den Achtstundentag hat der Vorstand...

Schule und Kirche.

Wie die „Voll.“ hört, wird die preussische Generalhube nicht, wie ursprünglich gemeldet wurde...

Geer und Marine.

Nachdem vor einigen Tagen durch die Presse die Meldung verbreitet worden war, daß der Kriegsminister...

Bei den demontierten militärischen Veränderungen ist auch ein Major der Artillerie beauftragt...

hoffen hatten, zu Offizieren befördert und Hofbeamter erhielt am 22. September 1866...

Nachdem die Mannbeskotte am 7. Sept. morgens 6 Uhr verlassen hatte, um in Gesehwerde und Distionen getrennt...

Bei dem allfälligen Stablauf des Kaiserjägerbataillons „Graf Friedrich der Große“ in Wilhelmshaven...

Parteinachrichten.

Man schreibt uns: In der heutigen Nummer der „Zeit“ theilt Pfarrer Laumann mit, daß dieses Organ...

Arbeiterbewegung.

Die genannte Belegschaft der Tenn- u. Doro-Grube bei Bentzen, gegen 700 Mann, welche Ende v. B. die Arbeit eingestellt hat...

Eine deutsche Arbeitsschweizer-Konferenz.

Land gestern (13.) zum erstenmal in Karlsruhe statt, zu der Vertreter von Arbeitsschweizer-Verwaltungen...

Die Konferenzen, die von dem Privatdozenten Dr. Jastrow in Berlin einberufen ist, bezweckt, einen Verkehr zwischen Arbeitsschweizer-Verwaltungen zu schaffen...

Geschäftsführer Arnold S. Dittschord berichtet über den Versuch zur Förderung der Arbeitsschweizer in Regensburg...





